
Comunicando

Con el nombramiento de María Paula Fonseca como nueva encargada de las comunicaciones de la Casa de Nariño queda cubierta la vacante abierta tras la salida de Germán Gómez Polo. Lo que no está igual de claro es quién se encargará de la gerencia de comunicaciones de Ecopetrol, que durante 22 años estuvo en manos de Mauricio Téllez, quien renunció cuando se armó la pelea política que dejó por fuera de la presidencia de la petrolera a Felipe Bayón. En su remplazo encargaron a Juan Guillermo Londoño, pero el nuevo presidente, Ricardo Roa, lo quitó rapidito y puso a la reconocida periodista Marcela Ulloa. Marcela, muy cercana a Roa desde antes de que él trabajara en Ecopetrol, es sobreviviente de la pandemia, pues el Covid la tuvo en UCI varias semanas. Ya presentó las pruebas y le fue muy bien en los exámenes ante la junta directiva para ser nombrada en propiedad.